

Presidente de Chile cambia su gabinete ante protestas y levanta emergencia



La Habana, 26 oct (RHC) El presidente chileno Sebastián Piñera, anunció este sábado 26 de octubre, el cambio total de su gabinete y el levantamiento del estado de emergencia.

Los 24 ministros renunciaron y el mandatario dará a conocer próximamente quienes seguirán y los nombres de los que integrarán su nuevo equipo.

Piñera tomó la decisión luego de siete días de protestas y una multitudinaria marcha en Santiago de Chile, la capital, que reunió a más de un millón de personas.

En un mensaje, desde el palacio de la Moneda, el Jefe de Estado propuso "avanzar con mayor urgencia y voluntad en una mejoría en las pensiones de nuestros adultos mayores, en los ingresos de nuestros trabajadores, estabilizar el precio de servicios básicos como la electricidad y pronto queremos avanzar también en los precios del agua y del TAG".

Por otra parte, las Fuerzas Armadas de Chile anunciaron que levantarán el toque de queda que regía desde el sábado pasado en Santiago, ciudad que la víspera fue escenario de una de las más grandes manifestaciones registradas en el país suramericano. **(Fuente: [TeleSur](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/205941-presidente-de-chile-cambia-su-gabinete-ante-protestas-y-levanta-emergencia>



Radio Habana Cuba